

AU COEUR DE L'ACTU, AVEC PHILIPPE AZOUVI, MÉDECIN DE RÉADAPTATION PHYSIQUE

Comprendre les conséquences sur la santé des sportifs des chocs reçus à la tête, avec Philippe Azouvi, professeur d'université et chef de service de Médecine Physique et de Réadaptation à l'hôpital Raymond Poincaré.

Philippe Azouvi est professeur d'université à l'UFR Simone Veil - Santé (UVSQ) et praticien hospitalier chef de service du Service de Médecine Physique et de Réadaptation à l'hôpital Raymond Poincaré. Il aborde le sujet notamment suite à l'énorme choc subi par le latéral français Benjamin Pavard lors du match entre la France et l'Allemagne, le 15 juin dernier pendant l'Euro.

INFORMATIONS COMPLÉMENTAIRES

En savoir plus

> UFR Simone Veil - Santé